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１．住民ニーズの多種・多様化や多くの行政課題がある中で、社会情勢や財政見通し
を含めた将来展望、施策・事業の目的や費用対効果などをこれらを総合的に判断し、
優先度を定めながら各施策・事業の実施を基本としています。白銀荘は町が設置して
いる施設であっても、運営費のほとんどは入館料など、利用者の負担によって賄われ
ており、経営状況に応じた運営をしています。一般的な公共施設管理や政策事業の進
め方とは、その性質に大きな違いがあります。質問の白銀荘のエレベーター設置につ
きましては、施設の収益に対して、多額の費用を要することもあり、総合的な判断で
十勝岳ジオパーク構想をはじめとする施策・事業が先んじて進められていることをご
理解ください。しかしながら白銀荘を利用される皆さまへのサービス向上と今後ます
ます進展する高齢化社会への対応として、エレベーターの設置は必要な施設整備の一
つと認識していますので、今後整備に向けた検討を行ってまいります。
　なおエレベーター設置に係る費用については、現時点の概算で約８千万円を要する
と思われます。
２．ジオパーク認定への取り組みでは、地域の雄大な大地や生態系「保全」、十勝岳
と共に生してきた歴史を学ぶ中から「郷土愛を育む」こと、さらには観光など産業発
展による「地域経済への波及」、防災教育を通じた「災害に強いまちづくり」を活動
の中心として将来にわたり誇りある地域を作り、持続可能な発展をめざすことを目的
やビジョンとしています。ジオパークの認定をめざしている現段階も、また認定後
も、活動・取り組みの目的やビジョンに違いはありません。
３．質問②にお答えした目的を果たすことや地域の活性化・地域発展につなげるた
め、数多くの施策・事業が想定されますが、十勝岳ジオパーク構想は、その中から選
択された手段の一つであるとともに、環境、教育、文化、産業、防災など、複数の行
政分野を一つのくくりの中で横断的に取り組む施策・事業であり、他のものとは一概
に比較検討できないことをご理解ください。
４．現在、認定に向けた作業・活動を進めておりますが、その内容は、質問②でお答
えした目的に沿った活動内容となっており、近い将来認定となった場合には、活動の
さらなる充実を図って行かなければなりません。行政のみならず、民間事業者などが
各活動に参加する機会も盛んになってくると思われますが、内容の充実にともない予
算は増大するものと予想しています。その際は費用対効果や地域経済への波及などを
考慮し、無駄のない効果的な予算措置に努めてまいります。質問にあります「その他
手段との費用対効果」は、質問③の回答と同様に、一概に検証できないことをご理解
ください。
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　ジオパークに関して４つ質問をさせて頂きます。
１．吹上温泉白銀荘にエレベータを設置するよりも優先度が高いのは何故でしょう
か。（エレベータ設置に必要な額も合わせてお答えください）
２．ジオパーク認定を目指す目的はなんでしょうか。認定後の町のビジョンと合わせ
てお答えください。
３．質問２の目的を果たすために、ジオパーク以外に検討した手段を教えてくださ
い。
４．現在、１３９４万円の予算が組まれていますが、認定後に毎年必要になる費用を
教えてください。質問３のその他の手段との費用対効果の差を教えてください。
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